## Pomperbuam feiern Karl Geiger in Bischofshofen



entscheidenden Wettkampf der Vierschanzentournee. Letztes Jahr war der Bad Griesbacher Bayern-Fanclub in Innsbruck am Bergisel dabei, heuer ging es zum Finale an die Paul-Außerleitner-Schanze. Zig Tausende Skisprung-Fans tummelten sich im Zentrum Bischofshofens, wo vor dem Großereignis an an allen Ecken Partybands für Stimmung sorgten – und die "Pomperlbuam" mitten drin im Geschehen. Das Wetter war ideal, und so zog die Schar mit Hupen und Tröten endlich Richtung Stadion. Die Gruppe ergatterte einen Stehplatz direkt neben den TV-Kameras und war somit nur ein paar Meter weit entfernt von den Ski-Stars. Und dass auch noch der Oberstorfer Karl Geiger Chan-

cen auf den Tages- und den Gesamtsieg hatte, toppte das Ganze noch. Und so harrten alle bis zuletzt aus und freuten sich über Geigers zweiten Platz und Rang 3 in der Tourneewertung. – red/F.: Wagner

"Pomperlbuam" am Wochenende in Bischofshofen beim letzten und